

SOCIÉTÉ

UN FONDS POUR LES ACTIVITÉS DES HANDICAPÉS

Fruit de la convention de partenariat signée en mai 2019 entre l'ONE et la direction générale des Affaires sociales, le fonds "ONE-Entreprendre" est opérationnel depuis hier. Il est doté de 150 millions de frs pour le financement des AGR des personnes vivant avec un handicap.

Page 7

SPORTS

JEUX AFRICAINS 2019: LE BRONZE EN KARATÉ

Marie Claude Nguema Edang (-75 kg) a remporté hier le bronze en karaté. Portant à six le nombre des médailles gabonaises à ces Jeux de Rabat. En tennis, la jeune Avomo Ella est passée en quarts de finale, alors que l'athlétisme, la boxe et le tennis de table rentrent bredouilles.

Page 11



Photo : DR



Photo : J.A.L

n° 13102 - Mardi 27 Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'union** par **Whatsapp** au **07 91 87 07** ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money** aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

RENDEZ-VOUS DEVANT LA COUR DE CASSATION



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

L'audience que devait tenir hier la cour d'appel judiciaire de Libreville pour examiner la demande d'expertise médicale du chef de l'Etat n'as pas eu lieu, le dossier poursuivant son chemin vers la Cour de cassation, juge de droit et non des faits, qui devrait statuer très prochainement.

Page 9

SPORTS

GABON-GHANA: DEUX PANTHÉRESSES FORFAITS



Photo : Prosper Nze Nze Bekaté

Pour l'opposition Gabon-Ghana ce mercredi comptant pour les éliminatoires du second tour aller des Jeux Olympiques de Tokyo 2020 en football féminin, deux Panthéresses, Chimène Koumba et Samaké Kadidia seront absentes, pour cause de blessures. Au grand dam de leur entraîneur.

Page 12

ETRANGER

RDC : ENFIN LE GOUVERNEMENT



Photo : DR/ L'Union

Sept mois après son investiture comme chef de l'Etat de la République Démocratique du Congo, le premier gouvernement de l'ère Tshisekedi est enfin constitué. Une coalition de 66

membres dont cinq vice-Premiers ministres, qui fait la part belle aux fidèles de son prédécesseur Kabila.

Page 17

ECONOMIE

Le prix du pétrole à la baisse

Page 5

FAITS DIVERS

Une fillette disparue à Zolendé

Page 9

SPORTS

Elimination de CMS: les raisons d'un naufrage

Page 12

Révision du Code du travail

LA NOUVELLE MOUTURE REMISE AU GOUVERNEMENT



Photo : Y.FI

En concertation avec le gouvernement pour la révision du Code du travail, les représentants des travailleurs et du patronat ont remis, hier, à la ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle, chargé du Dialogue social, Madeleine, la mouture finale des travaux. Un texte de 460 articles passés au peigne fin par les participants, afin de l'adapter aux réalités de l'environnement professionnel actuel.

Page 7

Pour moi quoi...

Même les présidents ne se font pas de cadeaux quand le courant ne passe pas! Les échanges vifs entre la France et le Brésil à cause de la forêt d'Amazonie viennent de le confirmer.

Je vous l'avais déjà dit, moi Makaya, que les Présidas sont aussi des hommes comme vous et moi. Ils ont un cœur, tombent malades, se fâchent quand on les contrarie, bref, ce sont des êtres humains avec leurs qualités et leurs défauts. Ils ont donc raison de réagir quand on les pousse à bout. Mais, il y a des personnes qui estiment qu'ils n'ont pas droit à l'excuse lorsqu'ils font parler leur cœur. Tout de même! Qui aimerait être traîné dans la boue? Accepter qu'on dise des vilénies sur son épouse? toucher à sa vie privée?

Et dire que dans nos mapanes, on ne laisse pas passer l'affront, encore moins les mots mal placés, et tout et tout. Alors, pourquoi les Puissants de ce monde doivent-ils s'accommoder des dérapages verbaux? Quand chez nous, certains compatriotes descendent bas en s'en prenant à notre Présida sans que celui-ci ne réagisse ou ne réponde, on croit à la faiblesse. Au contraire, c'est de la hauteur. Mais, est-ce pour autant qu'ils doivent continuer à le vilipender et à s'en prendre à sa famille? Rappelez-vous cet adage: «ne faites pas à autrui ce que vous ne voudriez pas qu'on vous fit...» Méditons, méditons toujours...

Tout ça pour dire, oui un président est l'élu du peuple. Donc, il détient son pouvoir de Dieu. Mais, un président, c'est aussi un homme. Il ne faut surtout pas l'oublier quoi...

...Makaya